



## Ehrung: Johannes Haybäck

Ernennung zum Professor honoris causa der South West Medical University der Sichuan-Provinz in China.

### Besondere Verdienste in der Molekularpathologie

In einer feierlichen Zeremonie am Universitätsklinikum in Luzhou, China erhielt Assoz.-Prof. PD DDr. Johannes Haybäck vom Diagnostik & Forschungsinstitut für Pathologie der Med Uni Graz den Titel "Ehrenprofessor" verliehen.

Die South West Medical University in der Sichuan-Provinz in China würdigt so die Verdienste von Johannes Haybäck um das Fach der Pathologie und insbesondere der Molekularpathologie.

Die Med Uni Graz gratuliert herzlich zum Titel "Professor honoris causa" (h.c.).



Wednesday, 14. August 2019